

Liebe Eltern der zukünftigen 5-Klässler und 5-Klässlerinnen,

leider musste unser Tag des offenen Unterrichts pandemiebedingt ausfallen, und auch die geplanten Ersatzveranstaltungen sind jetzt den Maßnahmen zum Opfer gefallen. Dennoch können Sie sich auf der Homepage bereits einen guten Eindruck von unserer Schule und unseren Aktionen machen. Dies ersetzt natürlich keinen persönlichen Einblick, ist jedoch die einzige, für Sie sichere Methode, eine Übersicht unseres Schullebens zu erlangen!

Wenn Sie noch unsicher sind, wo Sie Ihr Kind anmelden wollen, so stehe ich Ihnen gerne in einem persönlichen Gespräch zur Verfügung. Melden Sie sich einfach in unserem Sekretariat (02603/2312), und ich stehe Ihnen telefonisch gerne Rede und Antwort.

Liebe Schülerinnen und Schüler,

ihr habt die Grundschulzeit geschafft und dürft euch eine weiterführende Schule aussuchen.

Wir sind eine Realschule Plus, an der das Zusammenleben großgeschrieben wird. In unserer Kennenlernwoche verbringst du viel Zeit mit deinem neuen Klassenlehrer und deinen neuen Mitschülern. Hier habt ihr die Möglichkeit als Team richtig gut zusammenzuwachsen. Aber auch Du als Persönlichkeit stehst im Mittelpunkt. Unser Lehrerteam leitet dich in einem abwechslungsreichen Unterricht an und begleitet dich in deiner Entwicklung. Bei uns hast du die Möglichkeiten deine Fächer und Arbeitsgruppen nach deinem Interesse zu wählen. „Zusammen Leben, zusammen Lachen, zusammen Schule machen!“ Wir freuen uns auf dich!

Im Namen des Kollegiums
Pia Törkel, Schulleiterin

